

STADT ERFTSTADT



Beschluss

der Sitzung

**des Ausschusses für Wirtschaftsförderung und Betriebsausschusses
Immobilien am 10.03.2010**

13 Antrag bzgl. Erhebung von Gebühren für die Nutzung städtischer Sportanlagen (122/2010)

Der Antrag soll zunächst grundsätzlich beschlossen und seine Umsetzung bis zum 01.10.2010 angestrebt werden. Auf Basis des Brühler Modells – allerdings nur unter Berücksichtigung der erwachsenen Vereinsmitglieder – soll ein haushaltsrelevanter Ansatz für das vierte Quartal 2010 mit 7.500 € in den Haushaltsplan eingearbeitet werden. Für den Haushalt 2011 sollte dann ein Betrag in Höhe von ca. 30.000 € eingeplant werden. Der Entwurf der Gebührensatzung soll in der nächsten Sitzung des Sportausschusses vorgelegt werden.

9 Ja-Stimme(n), 6 Gegenstimme(n), 0 Stimmenthaltung(en)